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Das letzte Gespräch zwischen 
OB Mucke und Minister Wüst, 
in dem es um die L 419 ging, 
fand vor Monaten statt. 
Aktuell hat aber ein Gespräch 
des Ministers mit unserer 
einladenden Aktion kürzlich in 
Ronsdorf stattgefunden! 
Außerdem hat der OB mit der 
Aktion vor zwei Wochen eine 
Begehung der Ausbaustrecke 
vorgenommen und sich dabei 
erneut für den Ausbau 
ausgesprochen. Aber man kann 
ja das Ministerium und unsere 
Aktion schon mal verwechseln 
(auch so entstehen „fake 
news“). 

Im Gegensatz zu den Gehirnwindungen des Autors wird der Ausbau überwiegend gradlinig verlaufen.   

Wer aus der – bewusst irreführenden - 
Presseüberschrift „Einspurig“  
 
 
für seine Polemik „einseitig“ macht und 
daraus solch hanebüchene 
Schlussfolgerungen zieht, hat sich 
damit wohl selbst entlarvt und kann 
von uns nicht mehr ernst genommen 
werden! 

…..d r o p e r“ 

Vorschlag: Durch Austausch von nur zwei 
Konsonanten (im zweiten Namensteil) 
entstünde ein Name, der der hier 
geschilderten Gedanenwelt eher 
entspräche!                    
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